
  
  

  
  

 
Membres présent-e-s 
  

  
Observateur-rice-s 
  

  
  
0.0             Procédures 

  
Jonathan Plamondon propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Yannick Giguère appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

Yannick Giguère propose Jonathan Plamondon comme président du Bureau exécutif 
et FX Charlebois comme secrétaire 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (03 avril 2002)  
  

… 
  
0.3             Suivi du procès-verbal 
  

Jonathan Plamondon demande une suite du point externe du 3 avril. 
  
Mathieu Savard dit que c’est encore béant au niveau de la représentation des asso 
indépendantes par l ’AGECVM 
  
Discussion par rapport à l’agenda : Etienne dit que ça va coûter moins de 30 000$ 
parce qu’il y aura moins de pages.  
  

R.G. Vacant Externe  Vacant Pédago Jonathan 
Plamondon 

S.G. Vacant Info. François-X. 
Charlebois 

Socio-Q Vacant  

Interne Vacant Mob. Sarah Charland-
Faucher  

Trésorerie Yannick Giguère  

Catherine Tremblay  
Gaelle Lalonde  
Mathieu Savard  
Sébastien Robert  

Page 1 sur 5

2004-07-27http://www.cvm.qc.ca/agecvm/PV/H02/BE/13-020408pvbe.htm



Action du 8 avril : combat extrême (ha!ha!ha!) 
  

0.4             Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  

0.0             Procédures 
0.1      Preasidium 
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (26 mars) 
0.3             Suite du procès-verbal 
0.4             Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5             Déclarations 
0.6             Régie et/ou réflexions 
  
1.0             Permanence 
2.0             Externe 

2.1.           assemblée de la FECQ 
2.2.           congrès de l ’ASSÉ 

3.0             Table de concertation 
4.0             Restructuration 
5.0             Négociation 
6.0             Jonathan 
7.0             Affaires diverses 
8.0             Levée 
  
  

0.5             Déclaration  
  

  
0.6             Régie et / ou réflexion  
  
  

1.0  Permanence  
  
Jonathan Plamondon explique la situation à François-Xavier Charlebois.  
Proposition : engagement d ’un an (à éventuellement renégocier) à 16.50$/h. 
  
Création d’un cahier de procédures de la permanence par Etienne pour assurer la 
rotation des permanents. 
  
Proposition du B.E. :  

demander l’avis de la table de concertation pour diviser la decision. 
Parler de la ré-évaluation de la tâche de permanent-e. 

  
Jonathan Plamondon dit qu’il faut quand même prendre position en tant que B.E. par 
rapport au B.E. 
  
Sarah Charland-Faucher dit qu’il faut absolument aller en T.C.  
  
Jonathan Plamondon propose que l ’exécutif se prononce en faveur de l’offre 
qu’Étienne a présentée.(16.50$/h et mandat de réorganiser la tâche de la 
permanence)  

            François-Xavier Charlebois appuie  
Yannick Giguère demande le vote 

Pour :             03 
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Contre :          01  
Adoptée à la majorité 
  
François-Xavier Charlebois propose que le B.E. ne fasse pas part à la T.C. de sa 
position avant que cette dernière en ai pris une. 
Yannick Giguère appuie  
  
La proposition est retirée.  
  
Yannick Giguère propose que, lors du positionnement du B.E., au sujet de la 
permanence, il soit mentionné que c’est par une majorité que le B.E. se positionne 
pour la proposition d’Etienne Philippart 
Sarah Charland-Faucher appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
2.0            Externe 
  

2.1            Assemblée de la FECQ  
  
Jonathan Plamondon explique les arguments pour et contre. 
Contre :          Ça coûte cher 
                        Ça ne nous représente pas  
Pour :             C’est à St-Hyacinte 
                        Il va y avoir beaucoup de non-membres 
                        On va pouvoir se rallier avec différentes assos  
                        C’est les élections 
  
Jonathan Plamondon propose que deux exécutants s’y déplacent 
François-Xavier Charlebois appuie  
Yannick Giguère veut que deux EXÉCUTANTS seulement y aillent. 
Jonathan retire sa proposition car il n’a pas l’ensemble des prix  

             
         2.2    Congrès de l’ASSÉ 
                         
                        Le congrès de l’ASSÉ est au mois de mai. 
                        Le point sera ramené dans un B.E. ultérieur. 

  
3.0    Table de Concertation  

          
Qui fera la présidence? 
  
Mathieu Savard se propose mais Yannick Giguère pense qu’il faudrait que la 
présidence soit assurée par quelqu’un qui n’a pas connaissance du dossier Etienne. 
  
Le secrétaire sera François-Xavier Charlebois  
  
Jonathan Plamondon représentera le B.E. 

  
4.0    Restructuration  
             

L’Association gaie et lesbienne veut  le local des archives, donc les archives iraient 
dans le local du B.E. 
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Ils et elles veulent un local pour des raisons de confidentialité. 
  
Mahieu Savard est d’accord mais il faudrait mettre les archives dans un lieu propice 
à la consultation pour qu’elles soient mieux tenues et consultables. 
Donc les mettre en arrière (dans le B.E.) n’est pas une bonne idée 
  
Yannick Giguère est du même avis.  
  
François-Xavier Charlebois pense qu’il faudrait déménager les archives au 9ème

étage mais il se fait dire qu’il est un dangereux psychopathe. 
  
Sarah Charland-Faucher pense qu’il faudrait pousser les livres usagés et agrandir le 
local de l’asso. 
  
Jonathan Plamondon dit qu ’il faut légalement barrer les locaux des archives. 
  
Jonathan Plamondon fait un plan détaillé des plans qu’il a à propos de la 
restructuration du B.E.  
  
Jonathan Plamondon propose que les archives soient déménagées dans le bureau 
exécutif. 
  
Yannk Giguère demande le vote 

Pour :             03 
Contre .          01  

Adoptée à la majorité 
  

  
5.0            Négociations  

  
Rencontre avec Michel Boisvert demain 15h30. 
Mais on n’a pas de mandat de l’A.G. 
  
3 départements sont très fâchés à cause du fonctionnement des codes de 
photocopies 
  
Il faudrait vérifier si c’est une affaire ministérielle  

  
6.0            Jonathan  

  
La FECQ a envoyé des communiqués. Elle demande si on veut mettre notre 
étiquette en dessous de celui-ci. 
  

7.0            Affaires diverses 
  
Habilitation demain 
Comment arroser la terre demain?  
  
Sarah Charland-Faucher propose qu’on retire le mandat, étant d’organiser un 
référendum d’affiliation à la FECQ advenant que le cas où la FECQ adoptait la 
proportionnelle. 
Jonathan Plamondon appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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8.0            Levée  

  
Jonathan Plamondon propose la levée de la réunion du B.E. 
Yannick Giguère appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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